

Presidente cubano felicita a joven influencer argentino



Imagen ilustrativa tomada de @AbelPrieto11

La Habana, 10 ago (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel felicitó este jueves al joven tiktoker argentino Bruno Lonatti, por su cumpleaños.

“Felicidades en tu cumpleaños”, expresó en su perfil de Ex, el jefe de Estado cubano, y envió un abrazo a Lonatti, militante de la Federación Juvenil Comunista de Argentina y defensor de Cuba a través de las plataformas digitales.

En esa red social, el dignatario compartió un mensaje de Abel Prieto, presidente de Casa de las Américas, quien envió felicitaciones al argentino.

Bruno en Rojo (@brunoenrojo), como se hace llamar Lonatti en Tik Tok, es conocido por intentar posicionar contenidos anticapitalistas, contrahegemónicos, ambientalistas, comunistas e

internacionalistas.

Una de sus entrevistas más conocidas es la que le realizara al presidente Díaz-Canel en enero de este año en torno a declaraciones de la jefa del Comando Sur de Estado Unidos sobre América Latina.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330989-presidente-cubano-felicita-a-joven-influencer-argentino>



Radio Habana Cuba